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ф У первого заместителя
председателя горисполкома

Г. А. Тишкина состоялось со-
вещание с руководителями объ-
единения « Леноблстрой» но
передаче жилого дома № 1 1
по Почтовому переулку на ба-
ланс ПО «Сланцыжилкомхоз».
Все вопросы, препятствующие

передаче, сняты и 18 января
1990 года это будет оконча-

тельно решено на заседании ис-
полкома.

Прошло совещание в цехе

биологической очистки завода
«Сланцы» о возможности прие-
ма сточных вод проектируемо-

го нового мясокомбината био-
логической очисткой. Решено
провести повторное совещание
в горисполкоме совместно с

генпроектировщиком СПЗ
«Сланцы».

ф У первого заместителя

председателя исполкома Р. М.

НАВСТРЕЧУ ВЫБОРАМ

ЗАРЕГИСТРИРОВАНЫ
КАНДИДАТЫ

15 января в Луге состоялось заседание окружной изби-

рательной комиссии но выборам народных депутатов РСФСР

но территориальному избирательному округу № 142. Рас-
смотрев протоколы конференции и собраний трудовых

коллективов Лужского и Сланцевского районов по выдви-

жению кандидатов в народные депутаты РСФСР, комиссия

зарегистрировала кандидатами в народные депутаты РСФСР
директора сланцеперерабатывающего завода «Сланцы»

Юрия Ивановича БЕЛЯНИНА, редактора Сланцевской го-

родской газеты «Знамя труда» Василия Васильевича ИВА-
НОВА, председателя исполкома Ленинградского областного

Совета народных депутатов Юрня Федоровича ЯРОВА-

Сообщение

(1 зарегистрированных кандидатах в народные

депутаты Сланцевского городского

Совета народных депутатов

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 9
СТРУЛЕВ Юрий Николаевич, 1961 года рождения,

член КПСС, электромонтер цеха переработки сланцевых
смол сланцеперерабатывающего завода «Сланцы», прожи-
вающий: ул. Кирова, д. 12а, кв. 69.

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 87
НОВИКОВА Галина Степановна, 1945 года рождения,

член КПСС, завуч школы-интерната № 1, проживающая:
ул. Грибоедова, д. 15, кв. 36.

ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 111
ШУТОВА Валентина Ефимовна, 1942 года рождения,

беспартийная, техник-биолог совхоза «Аврора», проживаю-

щая: дер. Гусева Гора.

Городская избирательная комиссия по выборам народ,
ных депутатов Сланцевского городского Совета народных
Депутатов.

Сообщение
о зарегистрированных кандидатах в народные

депутаты Ленинградского областного Совета
народных депутатов двадцать первого созыва

по Сланцевскому району
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 209

СОРОКИН Анатолий Николаевич, 1955 года рождения,

член КПСС, старший оператор цеха дефеноляции вод и

производства синтетических смол сланцеперерабатывающего
завода «Сланцы», проживающий: ул. Мира, д. 24, кв. 2.

ФРАЙ МАИ Григорий Борисович, 1935 года рождения,

член КПСС, директор Ленинградского производственного

объединения по добыче сланца «Ленинградсланец», прожи-

вающий: ул. Маяковского, д. 2, кв. 26.
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 211

АНТОНОВ Валерий Александрович, 1946 года рожде-

ния, член КПСС, директор совхоза «Родина», проживаю-

щий: дер. Выскатка, ул. Центральная, д. 44.
ЛАХНО Григорий Федорович, 1942 года рождения,

член КПСС, директор совхоза «Сланцевский», проживаю-

щий: дер. Выскатка, ул. Садовая, д. 18, кв. 14.
ИЗБИРАТЕЛЬНЫЙ ОКРУГ № 212

ТРОЩЕНКОВ Валерий Семенович, 1950 года рождения,

член КПСС, председатель Сланцевского городского комите-

та народного контроля, проживающий: ул. Грибоедова,
д. 9, кв. 5.

Окружные избирательные комиссии по выборам народ-
ных депутатов Ленинградского областного Совета народных

депутатов.

К СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ
ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ, ПРОПАГАНДИСТОВ

ПАРТИЙНОЙ ПОЛИТСЕТИ И
ИДЕОЛОГИЧЕСКОГО АКТИВА

18 января в ГК КПСС состоится семинар для пропаган-
дистов партийной политсети по курсам:

«Внешнеполитическая стратегия КПСС в ядерный век».

Начало в 16 часов.
«Новая система управления экономикой страны».
Начало в 16 часов.

По окончании семинара, в 17 часов состоится лекция «О
современном положении стран социалистического содружест-

ва».
Идеологический отдел ГК КПСС.

Саитгареева состоялось заседа-

ние штаба по вывозке торфо-
продукции. Была отмечена

плохая работа по организации

отгрузки и вывозки торфопро-

СВ0ИЛ| транспортом
шуш- 15, предприятия «Дубо-
емскии мох» и совхоза «Ось-
м и не кии» . Хуже, чем в прош-

лом году, организована вывоз-

ка торфопродукции агропром-
химиеи. Хорошо ведет эти ра-

боты совхоз «Родина».

i заместителя председате-
ля исполкома А. Г. Парамонен-
ко состоялось совещание с ру-

ководителями предприятий и

председателями профкомов по

вопросу деятельности видеоса-
лонов в городе и районе.

ф Прошло заседание прези-

диума КС К, где был обсужден
план раооты на 1990 год.

# 11а заседании комиссии по

делам, несовершеннолетних рас-

смотрено 23 дела. Один под-

росток направлен в специаль-

ное П1 У , 5 человек отчислены

из ПТУ с трудоустройством,
остальные предупреждены. На
13 родителей несовершеннолет-
них наложены штрафы.

ф Состоялось заседание шта-

ба но проведению месячника

оборонно-массовой работы, по-

священного 72-й годовщине Со-

ветской Армии и Военно-Мор-
ского Флота.

• По инициативе временно-

го комитета по борьбе с пре-

ступностью проведен рейд

Сланцевского ГОВД совместно

с членами ДНД и другими об-
щественными организациями по

наведению порядка на улицах
города.

В рейде приняли участие 83

сотрудника милиции, 72 члена

ДНД. Выло выделено 7 авто-

машин, В ходе рейда 12 чело-

век задержаны за нарушение

антиалкогольного законодатель-

ства, 9 — помещены в медвыт-

резвитель, выявлен один факт

изготовления и хранения само-

гона, два факта приобретения

самогона. Один человек задер-

жан за хищение, один — за

спекуляцию спиртными напит-

ками. Проверено 60 лиц, со-

стоящих на учете в ОВД, вы-

явлено 3 нарушения надзора.

Кроме того, вынесено одно пре-

дупреждение БОМЖ, выявле-

но 14 нарушений правил до-

рожного движения, изъято одно

охотничье ружье.

Г ОВОРЯТ, победителей не су-
' дят. Победители— это генпод-

рядная организация ПМК-102.
руководители н рабочие кото-

рой вели строительство сред-
ней школы № 6 к досрочному
пуску. Он состоялся, об этом

мы уже писали, и писали с ра-
достью, потому как строители

не избалованы вниманием и
признанием за их такой необхо-
димый всем труд. Но вот про-
шло какое-то время, незаметно
подошел к концу год. Наступил
следующий. Сейчас время под-
ведения итогов, время разбега.
Многое, конечно, сделано в

прошлом. 1989 году. Построены
жилые дома, овощехранилище

городского торга. Главным же
была школа. Ей было посвяще-
но и все внимание летом,
осенью. Ради этого многие
объекты были приостановлены,
а специалисты, техника сняты
отовсюду, «переброшены» сюда.

Но. думается, школу в какой-
то мере 'Используют как при-
крытие организационных недо-
работок в ПМК-102, которые
помешали продуктивно порабо-
тать и на других объектах.
Уже можно было сдать в эксп-
луатацию гараж на 6 автома-
шин для больницы, который по
существу превратился в долго-

строй. Казалось бы. рьяно взя-
лись за строительство убойного
пункта для райпо, еще\бы не-
множко поднапрячься, и он был
бы сдан, но объект забросили и

НА ПУСКОВЫХ ОБЪЕКТАХ

уже никто о нем не вспоминает.
Тем самым сорвано очень важ-
ное государственное задание по
выполнени ю П родовольственной
программы, не говоря уже о вы-
полнении собственных заданий
ПМК-102. А ведь как торопи-
лись с убойным пунктом: сняли
каменщиков с пускового (в пер-

декабря и закончат где-то в
марте, при условии, что ничто

не помешает. А помехи уже

видны. В конце месяца должен
быть снят и переведен (соглас-
но договору и графику) на дру-
гой объект башенный кран, а

работа с шахтоподъемником,

установленным у стены одного

ТОЛЬКО
вом квартале 1990 года) объек-
та — поликлиники. А резуль-

тат: там не доделано, и на по-
ликлинике. простите, и конь
не валялся.

В плачевном состоянии это
строительство. Объект просто
плачет и в переносном, и в бук-
вальном смысле из-за того, что
незащищенным и неприкрытым

он был оставлен в зиму из-за
непоставок строй дета лей. Как
с самого начала не повезло
ему с поставщиками-изготови-

телями деталей, так до сих пор
лучше не стало. Из отдела
снабжения треста сообщили, что

вот-вот привезут несколько
асбестовых перегородок, но это
лишь часть из нужного количе-
ства. Остальные (а это очень
большой объем) каменщики

бригады С. П. Петрова должны
выложить из кирпича. Начали
они этим заниматься в начале

из блоков, сразу снизит произ-

водительность на 70 процентов.
Представить только: по этой
малой механизации нужно че-
рез окно поднимать и раствор,
и кирпич, и другие грузы ._ в
тачках развезти все это по бло-
кам, по всем этажам. Известно,
что перегородки строятся вме-
сте с возведением стен здания.
О сдаче объекта в первом квар-
тале уже упоминать не прихо-
дится. а судя по тому, что и со
стороны заказчика встает много
неразрешенных проблем, то и о

втором квартале можно гово-
рить с большой натяжкой.

Впрочем, сдавать объекты у
нас хорошо умеют, значит, по-
живем — увидим. Только вот
до сих пор нет ни оборудова-
ния, ни многих документов. В
долгу уже заказчик у электри-

ков ЛМУ-1, которое монтаж
электролиний ведут своими ма-

териалами. Тепло по графику
должно быть дано на объект 15
января, но нет заглушек. А во

обще-то сантехнические, элект-

ромонтажные. венти л я ционны е

работы здесь развернуты пол-
ным ходом. С помощью тепло-

генератора просушиваются по-

мещения одного блока, чтобы
вскоре моГли начать работу
штукатуры. А вот каменщики,

выкладывая из кирпича по раз-

мерам проекта лифтовую шах-
ту. не уверены, что

не придется свою работу перс

делывать, так как до сих пор
заказчик не определился с

лифтом.
Из строителей трудятся здесь

полностью бригада каменщиков

С. И. Петрова и звено плотни-

ков В. Г. Баранкова из брига-
ды В. Н. Филиппова.

Плотники остеклили «в одну

нитку» все здание поликлиники,
закончили монтаж в лифтовом
пространстве, на одном из трех
блоков (там, где идет просуш-

ка) заканчивают подготовку

иод кровлю, которую оконча-
тельно наводить надо в ясный
теплый день. Как им дается

работа на верхней отметке зда-

ния: сначала с перекрытий
сгонянфт огнеметом 15-сантп-
метровый ледовый нарост, во-

да потоками стекает на этажи,

и в без того уже заполненные
осенней и зимней влагой меж-

этажные перекрытия, И уже
но сухому выполняют техноло-
гию подготовки под кровлю.

Так что, действительно, все

здание плачет, это удел объек-
тов в зимнем исполнении.

Наступает предпусковой пе-

риод, здесь уже работают спе-

циалисты разных профилей,
скоро будет еще больше — как

всегда предстоит работать ско-
пом. Однако, чтобы рядом

со штукатурами да камеищи.

ки — такое и у нас не ча-
сто бывает. А каменщикам тут

еще ой. как долго быть. Сло-
вом, по всякого рода трудно-

стям сдача в эксплуатацию по.

ликлпппки еще похлеще будет,
чем школы. Заказчик один, у

этих объектов есть другое об-
щее: школу возвели всенарод-

ным участием, а поликлиника
строится на народные день-
ги (от субботников). Но раз-

ница существует, главным об-
разом в обеспечении всем не-

обходимым —-от материалов до

оборудования. Положение мо-

жет быть спасено в том случае,
если поликлинике будет уделе-
но такое же внимание, как и

школе со стороны строите-

лей (ПМК-102 н треста № 63),
заказчика (управления капи-

тального строительства Лен-
облисполкома в лице М. Л.
Гребенщикова), руководства
ЦРВ (А. II. Малахова), депута-

тов, так как строительство по-

ликлиники — наказ избирате-
лей. О. СВЕТЛОВА.
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IW] Ы не первопроходцы, и
это надо признать сра-

зу. Движение объединен-
ных советов трудовых кол-
лективов, или как их еще
называют, советов директо-

ров, давно уже разверну-

лось по всей стране. В не-
которых городах такие сове-
ты существуют не первый
год, и их добрые дела поль-
зуются заслуженным авто-

ритетом у людей. Как пра-
вило, работа их сводится к
централизации разрозненных
финансовых, материальных
средств для решения самых
насущных и наболевших со-

циальных проблем. А самое
главное, наверное, то, что
подобные советы своей дея-
тельностью помогают пре-
одолевать одно из главных
уродливых явлений нашей
жизни — ведомственность,

о чем мы так долго и неус-
танно десятилетиями гово-
рим на всех уровнях.

Вместе мы сильней и мо-
жем больше сделать — этот
железный принцип должен
быть заложен в основу соз-
дания и деятельности объе-
диненного совета трудовых
коллективов. Год назад в ко-
мандировке в Кохтла-Ярве
мы узнали об образовании в
этом городе своего совета.
II хотя причины этого объе-
динения носили больше по

литический характер, чем
экономический, первые же
шаги совета были сделаны,
что называется, но-большо-
му: начал строиться театр
юного зрителя, был сделан
проект жилого дома для
врачей. Кроме того, в пла-
нах ОСТК была заложена
идея создания целой сети
малых предприятий при со-
вете, в задачи которых вхо-
дило бы зарабатывать ва-
лютные средства — ни мно-
го ни мало.

Любой аппарат определя-
ют люди, его составляющие,
и его активность — в пря-
мой зависимости от коли-
чества смелых новаторских
идей, деловой инициативы и
поиска. Если сможем мы
сегодня обеспечить такой со-
вет, успех его работы гаран-

тирован.

Есть ли сегодня в нашем
городе, если так можно вы-
разиться, психологическая
почва для образования сове-
та и как к этому относятся
руководители наших про-
мышленных гигантов, ведь

кому, как не им, в первую
очередь состоять в правле-
нии совета, определять его
хозяйственную политику.

Г. В. ФРАИМАН ди-
ректор Ленинградского про-
изводственного объединения
«Ленинграде ланец» .

— Григорий Борисович,
как Вы относитесь к идее
создания в нашем городе
объединенного совета тру-
довых коллективов?  

Эта идея витает в воз-
духе уже давно, и мы не-
сколько раз возвращались к
ее обсуждению. Известен
положительный опыт работы
таких советов в других го-
родах. Работа такого сове-
та позволяет концентриро-
вать финансовые, трудовые,
материальные усилия пред-
приятий для решения наибо-
лее узких проблем в городе.
В Сланцах проблем социаль-
ного характера накопилось
очень много, и я думаю, it
создание объединенного со-
вета позволит найти пути и
методы для их быстрейшего
решения.  

Чем будет заниматься
такой совет? Не будет ли
он дублировать работ} гор
исполкома?

— Очень важно на пер-

вых порах не впасть в

ошибки на этот счет, и осо-

бенно тогда, когда мы бу-
дем формировать объединен-

ный совет трудовых коллек-

тивов. Здесь каждый дол-

жен делать свою работу.
Отделы горисполкома —

свою, а совет — ни в коей
мере не дублировать их ра-

боту. Мы думаем, что соне-
ты будут работать более
напряженно и более ответ-

ственно, потому что и силы

и внимание промышленных

предприятий будут направ-

лены на наиболее важные
точки. Здесь, видимо, про-

изойдет еще большая диффе-
ренциация обязанностей, и

тогда промышленным пред-
приятиям в городе не нуж-
но будет строить танцпло-
щадку, а этим будет зани-

маться отдел культуры. Не
нужно будет считать про-

мышленному предприятию,

сколько и на какой улице
урн --этим займется «Слан-
цыжилкомхоз». Объединен-
ный совет будет в этом

сложились с совхозом «Ро-
дина» и мы сейчас с ним

строим базу подсобного
сельского хозяйства. С це-

ментным заводом строим

спортивно - оздоровнтель
ный 'зал. Они купили мо-

дуль, мы сейчас его строим,

будем монтировать. Так что

идея совета не только со-

зрела, но уже и сущест-

вует.
К. А. ВЕЖЛИВЦЕВ, ди

ректор сланцевского цемент-

ного завода:
-- Признаюсь честно, эта

идея не вселяет большого
оптимизма. Мы и так много
делаем для города. Взять
хотя бы новую нитку газо-

провода, которую завод сей-
час строит. Сейчас совмест-

но с объединением «Ленин-

Объединенный
совет:

ненужный аппарат

или

полезный . 0
УЖЕ НЕОДНОКРАТНО В ГОРОДЕ ВЫ

СКАЗЫВАЛАСЬ МЫСЛЬ О СОЗДАНИИ ОБЪ-
ЕДИНЕННОГО СОВЕТА ТРУДОВЫХ КОЛ-
ЛЕКТИВОВ С ЦЕЛЬЮ БОЛЕЕ ОПЕРАТИВ-
НОГО И ЭФФЕКТИВНОГО РЕШЕНИЯ МНО
ГИХ СОЦИАЛЬНЫХ ПРОБЛЕМ РАЙОНА.
БУДЕТ ЛИ ОН СОЗДАН, КАКУЮ КОНКРЕТ-
НУЮ ПОЛЬЗУ ПРИНЕСЕТ — ЭТО ВО МНО-
ГОМ ЗАВИСИТ ОТ ЖЕЛАНИЯ САМИХ ТРУ-
ДОВЫХ КОЛЛЕКТИВОВ ПРЕДПРИЯТИЙ И
ОРГАНИЗАЦИЙ, ИХ РУКОВОДИТЕЛЕЙ.

случае контролировать, как

правильно используются

средства, выделенные для

различных целей и контак-

тировать со всеми отдела-

ми и службами горисполко-

ма с целью лучшей органи-

зации выполнения намечен-

ных мероприятий.

— Промышленные пред-

приятия н сейчас немало

вкладывают в социальную

сферу города, а для созда-

ния объединенного совета

трудовых коллективов по-

требуются дополнительные

финансовые средства. Есть
ли они у предприятий?

— Не следует, -наверное,

именно так трактовать зада-

чу совета. Действительно,

предприятия нашего города

немало делают сегодня. Для
примера я мог бы сказать,

что совсем недавно наш со-

вет трудового коллектива

принял решение выделить

50 тысяч рублей для техни-

ческой базы отдела внут-
ренних дел. Немало вкла-

дывают и другие предприя-

тия. Важно, чтобы эти сред-

ства, которые используются

сегодня достаточно разроз-

ненно и • нецеленаправленно,

использовать по наиболее
важным направлениям. Мо-
жет быть, здесь и потребу-
ются какие-то дополнитель-

ные финансовые затраты,

но я думаю, что на неболь-
шое увеличение мы можем

пойти, как и другие пред-

приятия. Но говорить о

том, что это будут новые,

существенно отличающиеся

От сегодняшних затраты —

так не следует ставить воп-

рос, потому что в условиях

экономической реформы все

предприятия работают до-

статочно напряженно. У нас

сегодня хорошие отношения

градсланец» будем строить

физкультурно - оздорови-

тельный комплекс на ста-

дионе «Шахтер». Хотели
построить его в четвертом

микрорайоне, поближе к лю-

дям, так было бы удобней.
Однако было создано непо-

нятное для нас обществен-
ное мнение вокруг строи-

тельства этого комплекса в

.новом микрорайоне, и, так

уж получилось, что «письма

жителей города» с подпися-

ми перевесили на весах спо-

ра о месте строительства

комплекса. Есть уже проект,

и наш завод берется за

строительство новой газовой
котельной для Сланцев, по-

тому что всем известно, как

задыхается от напряжения

котельная завода резиновых

изделий. Так что планы у

нас и так большие, будет
сделано немало.

— То есть, если я Вас
правильно понял, новый со-

вет будет для вас лишним

бюрократическим аппара-

том. еще одни лишние бу-
маги?

— Да, наверное, так.

По сути дела за мои же

деньги меня будут застав-

лять делать что-то еще.

Ю. И. БЕЛЯНИН, днрек.

тор сланцеперерабатываю-
щего завода «Сланцы»:

— Логика в этой идее,

несомненно, есть. У меня

работает брат в Дмитрове,

там подобный совет, только

он называется советом ди-

ректоров, существует уже

восемь лет. За эти годы

сделано немало. Совет вклю-

чает 92 предприятия н сов-

хоза, им удалось создать

фонд в четыре с половиной
миллиона рублей! Это не-
малая сумма.

Совет мог бы позволить

решать многие производст-

венные и социальные про-

блемы города и района, мог

бы способствовать также

тому, чтобы часть денег,

которая уходит в областной
и республиканский бюджет,
оставлять у нас в районе и

целенаправленно их исполь-

зовать на месте. В построй-
ке того же самого город-

ского бассейна, разговор о

котором идет уже не пер-

вый год. Сейчас, например,

хлебокомбинат просит мате-

риальной поддержки своим

делам — ему необходимо
около 30 тысяч рублей. С
помощью подобного совета

такие вопросы можно было
бы решать намного эффек-
тивнее и оперативнее. И чем

быстрее мы его создадим,

тем лучше...

Я. Я. БОГДАНОВ, пред-

седатель исполнительного

комитета городского Совета
народных депутатов.

— Яков Яковлевич, полу-

чили бы городской Совет,
исполком реальную помощь

в результате создания объе-
диненного совета трудовых
коллективов?

— Идея хорошая, но мне

кажется, что мы с ней не-

сколько запоздали. По той
простой причине, что при-

ближается с 1991 года пе-

реход на региональный хоз-

расчет. Это означает, что в

распоряжение местных ор-

ганов власти поступит боль-
ше финансовых средств, к

чему, в основном, в общем-
то и сводится, как я пони-

маю, идея совета трудовых

коллективов. Вполне воз-

можно, что мы к этому и

так идем. А как в дальней-
шем эти вопросы будут
взаимосвязаны, если совет

все-таки образуется, пока

жет время.

Разные точки мнения, со-

мнения, категорические

суждения. Объединить их

может желание помочь род-

ному городу, и решать, быть

тому или иному предприя-

тию в совете, необходимо,

видимо, не только директо-

ру, но и всему трудовому

коллективу. Совсем недав-

но в газете было сообщение

об организационном собра-

нии, которое фактически

означает рождение нашего

сланцевского объединенного
совета. Мало еще в нем

предприятий, но это еще

только начало.

Совет дело доброволь-

ное и силком туда тянуть

никто не должен, лишь осоз-

нанное желание войти в

его состав МОЖ ет и должно

с гать организационным
принципом. А уж чем за-

няться новому формирова-
нию сама наша нелегкая

жизнь подскажет. Сейчас

нет необходимости переска

зывать те дела, которые на-

чаты многими нашими тру-

довыми коллективами, о них

хорошо рассказали руково

дители. Первые их меро-

приятия красноречиво го-

ворят о небезразличии к

городским проблемам, и эти

Дела лягут в основу развер-

нувшейся деятельности
вновь созданного совета

Радует тот факт, что после

недавних противоречий два

наших кита — сланцепере-

раоатывающий завод «Слан-
цы» и объединение «Ленин-
градсланец» — наконец-то

наводят между собой мосты

сотрудничества и взаимо-

депствия. Важно теперь

чтобы такие же связи нала-

дились между всеми трудо-

выми коллективами города

и района. От этого выигра-

ем все — сегодня это ни-

кому доказывать, наверное,

не надо. Вместе мы сильнее’

А. ЗИНОВЬЕВ.

Слово идеолога —

делу перестройки

Интересно
и с пользой

прошел политсеминар

для^учителей
Политическая жизнь страны, и Ле-

нинградского региона в частности,

сегодня не оставляет равнодушным
никого. Семинар для учителей горо-

да и района, проведенный 8 января
во Дворце культуры завода «Слан-
цы» по инициативе идеологического

отдела ГК КПСС и гороно, дал отве-

ты на многие актуальные вопросы.

С интересом смотрели педагоги почти

часовую видеозапись встречи первого

секретаря Ленинградских ОК и ГК
КПСС Б. В. Гидаспова с учителями

Ленинграда.
Заведующий сектором идеологи-

ческого отдела Ленинградского об-
ластного комитета КПСС Н. О. Ла-
рионов на встрече со сланцевскими

педагогами рассказал о деятельности

неформальных политизированных
объединений, о предвыборной обста-
новке в Ленинграде, осветил сущность

и методы работы «Демократического
союза», активную предвыборную ра-

боту Ленинградского народного фрон-
та, особенности патриотического дви-

жения «Отечество»... Вопросы после

лекции не оставляли сомнений в том,

что такие встречи не только интерес-

ны, но и необходимы прежде всего

педагогам, по роду своей деятельно-

сти формирующим идейную позицию

и нравственные устои у наших де-

тей. О чем же говорили учителя

после семинара?
И. В. Иванова — директор шко-

лы № 12:
— Политсеминары для учителей

— дело по-настоящему нужное, ин-

тересное. Удачно, что организаторы

его выбрали для проведения время

школьных каникул: подавляющее

большинство учителей, предельно

загруженные обычно, с пользой для

себя смогли прийти на это мероприя

тие. Показ видеофильма после лек

Ции (из разряда тех, что смотрят

подростки в видеозалах на вечерних

сеансах) _ тоже большой плюс: раз-

говоры о необходимости контроля за

видеорепертуарбм пора переводить в

плоскость практических дел. Думаю
с моим мнением согласятся все педа

гоги нашей школы, присутствовавшие
на семинаре.

В. Г. Баган — учитель началь-

ных классов Новосельской школы:

— На таком мероприятии учителя

нашей школы были впервые. Впечат-
ление у всех самое хорошее. Поболь
ш е # бы таких мероприятий для учите-

лей, особенно сельских школ, куда

информация поступает не в первую

очередь.

JI. Е. Урядова — методист по

начальным классам гороно:

— Показ в видеозаписи встреч пар

тайных, советских работников с об-
щественностью — форма работы не

традиционная, и поэтому наши педа-

гоги с интересом смотрели встречу

Б. В. Гидаспова с ленинградскими

учителями. Вопросы в ходе беседы
задавались очень острые: о действен
ности партийной печати, о роли и

месте партии в современном общест-
ве, о деятельности межрегиональной
депутатской группы. Политсеминары
необходимы, особенно сегодня, когда

события в стране меняются столь

стремительно.

Что можно добавить? На партий-
ных собраниях в школах, где парт
организации малочисленны, можно

услышать от учителей: трудно разо-

браться в политической обстановке
оценить деятельность различных по-

литизированных объединений. Выход
один: повышать политическую куль-

туру, тогда спекуляция символами

спекуляция на недостаточных зна-

ниях людей, что мы нередко наблю
даем сегодня, сойдут на нет. Форма
политсеминара оправдала себя, а о

содержательной стороне, о возмож-

ных темах таких встреч идеологиче-

ский отдел ГК КПСС предлагает пе-

дагогам города высказаться на стра-

ницах газеты.

Е. КУРОЧКИНА,
инструктор идеологического от-

дела ГК КПСС.
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леи радости и нагледила

вом разделе «Наш вестник» бу-
дем публиковать ваши письма.

Будем вместе добиваться приня-

тия по ним решительных мер.

Легче всего в нынешней ситуа-
ции открытости и гласности

призвать всех детей и подрост-

ков страны выйти на «зеленые

баррикады» и этим ограничить-

ся. Будем поверять призывы

конкретными делами. Вопрос о

реальной действенности жур-
нальных публикаций для пас

основной и принципиальный.

(Окончание на 4-й стр.).

ЙРИРОЙЙ И через много лет, наез-

жая на родину свидеться с

родными, я всегда старался

навестить и любимое иоле.

Вот и на этот раз тащил

но нещадной июльской жаре

сына и дочь, чтобы пока-
зать им живую картину.

Вышел' к нолю и охнул в

тоске душевной: нет сосен!
Спилили...

Потерянно бродил по го-

лому полю, гладил рукой
смолисто-крепкие, без еди-

ной червоточины широкие
пни. И горькое, злое недо-

умение: кому, зачем понадо-
билось гробить красоту? По-
левая сосна в сруб не го-

дится, а если на дрова —

так кругом шумит и берез-
няк, и осинник.

И стали ко мне эти пни

приходить по ночам, во сне.

И не выдержал как-то, ку-

— Не сорвусь... — не-

уверенно ответил я и ка-

чаться перестал. Под тя-

желым взглядом Марфы хо-

тел и совсем спрыгнуть на

землю, но она неожиданно

спросила:

— А Дегтяревку не вид-

но?

—■ Не-е... Только чуть-

чуть верхушка тополя.

— Ну-ну, ета тот, у церк-

вы... Покуль не разурили,

дак с релей была видна.

Качнесся высоко — а ма-

ковка мельк! И сердце, ка-

жись, засияет. А уж коли

зазвонят...

Я затих на релях, слу-

шая.

— Ух, звоны-то, звоны по

праздникам были!.. И по

кажному человеку звонили.

Короткие рассказы Н. Старченко— редактора журнала я Юный натуралист 11
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ГУСИ
Был я тогда совсем моло-

дой, совсем зеленый кор-

респондент газеты, и солид-

ный, пожилой председатель

колхоза поглядывал на ме-

ня снисходительно, отвечал

на вопросы неохотно, с лен-

цой, через губу. А была
осень, уборка хлеба сверх

всякой меры затянулась, и

чем больше мы ездили на

«газике» по полям, тем не-

разговорчивее становился

председатель _ сидел за

рулем недовольный, мрач-

но насупившийся.

За очередным поворотом,
на краю поля, увидели с де-

сяток домашних гусей, кор-

мившихся на пшеничных
валках. Председатель резко

остановил машину, схватил
длинную заводную ручку и,

разбежавшись, с силой бро-
сил ею в гусей. Две птицы

тут же рухнули на землю и

не шевелились. Председа-
тель на бегу подхватил за-

водную ручку и снова бро-
сил — прямо в высокого

крепкого гусака. И тот, по-

лучив смертельный удар тя-

желой сталью по спине и

! шее, повалился с криком в

пыль на дорогу. Я выскочил

| из машины:

— Что вы делаете?
— А как еще их хозяев

I! воспитывать? Пусть знают!..
— зло буркнул председа-

J тель.

Умирающий гусак, с тру-
! | дом удерживая у самой зем-

I ли па перебитой шее голо-
ву, косил на нас красным,

олестяще-мокрым глазом и
жалобно, хрипяще стонал...

И вдруг я услышал гусиный
крик откуда-то сверху. Под-
нял голову — в вечернем

теплом небе низко летели на

юг дикие гуси. Гусак на

земле зашелся тут в таком
безнадежно - пронзительном,

зовущем крике, что у меня

мороз побежал по коже.

Караван сверху ответил
ему — растерянно, разного-

лосо, дрогнув строем. У
меня даже мелькнула су.

масшедшая мысль: сейчас
вот возьмут да и спустятся
сюда, забьют нас с налету
крыльями...

Гусак уронил голову, за-

тих, а председатель, помед-

лив и покосившись на небо,
поднял с земли холодно

блеснувшую заводную руч-

ку.'

СОСНЫ
Со школьной парты, с об-

ложки тогдашней «Родной
речи» запала мне в душу
картина В. Шишкина
«Рожь». С малолетства
волновал вид лесного поля...

А подростком нашел в

пяти верстах от нашей де-

ревни почти точно такое же

«шишкинское» поле. На нем

так хорошо каждую весну

токовали тетерева, и я не
раз сидел там на утренней
заре в засидке, в шалаше.

Но лучше всего оно было в
июле, когда в поспевающей
ржи величаво, былинно сто-

яли раскидистые сосны...

пил на Арбате репродукцию
В. Шишкина. Но дегче не

стало: взглянешь на сосны
во ржи — и еще болезнен-
ней, еще безнадежней ударит

по сердцу...

РЕЛИ
Веревочные качели у нас

в деревне назывались реля-
ми. Они и вправду реяли

над землей...

Навязанные на брус меж-
ду двумя старыми вязами,

что росли на видном месте,

на пригорке, рели притяги-

. вали к себе детвору со всей
деревни. Они, особенно по

весне, и часу не висели не

занятыми, не было им пере-

дыху!

Я любил качаться на ре-

лях в одиночку, летом, ког-

да старшие ребята были в

поле. Подойдешь под вя-

зы жарким полднем, ' посто-

ишь минуту в тенистой про-

хладе, примериваясь... —

вот сейчас вскочу на дощеч-

ку и начну— начну летать!
Любил при этом, стиснув

покрепче веревки, зажму-

рить глаза — было жуткова-
то-радостно, таинственно.

И вот однажды, взлетая

и падая с зажмуренными
глазами, я вдруг услышал

рядом:

— Что прижмурился? А
крин господь, сорвесси?

Внизу стояла наша дере-
венская старуха Марфа, сер-

дито морща свое всегда су-

ровое,    

Если помер. Батюшку изве-

стят, а тот сразу звонаря

на колокольню шлет. Наш

приход большенный был, да

и колокол хороший, так что

всюду по округе чутно его...

В поле али по хозяйству

займаешься, а туда колокол

доносит. А вроде же и

праздника сянни нема и час

неурочный. Выпрямишься,
вслухаешься... А оно-то

протяжно, запечально так...

бом-бом-бом... И все-то

людички кругом знают, что

душа христьянская преста-

вилась. Не то что сщас!

— осуждающе глянула на

меня. — Молчком человека

в ямку.

Помолчала, покачала го-

ловой, вздыхая, и разреши-
Лй!

— Да ты ничего, катай-
ся... Я сама рели любила.
Даже в девках уже1 Все ста-

ралась повышей залететь
церкву нагледить. Думно
было, дуре, что повезут ско-

ро под венец в ету церкву...

— И повезли?
лось у меня.

— Свозили... — неодо-

брительно поджала губы,
удивляясь, видно, моей сме-

лости — все же неприступ-

ная была старуха! — и ' за-

кончила с усталой горечью-

укором: _ Да тольки хозяй-

на мойго и сынов двоих на
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вырва-

В декабре минувше-
го года в нашем горо-

де побывал главный
редактор журнала

«Юный натуралист»

Николай Николаевич
Старченко. Приезжал
он по делам журнали-

стским, и тем не менее

выкроил время г —
встречи со сланцевски-

ми школьниками —

членами клуба инте-

ресных встреч средней
школы № 11.

Наш фотокорреспон-
дент сделал эти сним-

ки именно на
встрече, где Н. Н. Стар-
ченко рассказал ребя-
там о программе жур-

нала «Юный натура-

лист», о своей работе,
подарил им свою книж-

ку, ответил на многие

вопросы.

Н. Н. Старченко —

член Союза писателей
СССР, автор пяти

книг. «Будет день» и

«Небесная подкова»

выпустило издательст-

во «Молодая гвардия»,
«Монолог в апреле»

вышел также в Моск-
ве, в издательстве

«Современник».

ЗАКОН
ПРИРОДЫ

( В ЖУРНАЛЕ
„юный нАТУРшеп

На пороге — девяностые го-
ды... Началось последнее деся-
тилетие двадцатого столетия.
До XXI века — рукой подать!
Но все же для конкретной че-

ловеческой жизни десять лет
— срок немалый, значитель-

ный. Особенно для вас, наши
юные читатели, век, откры-
вающий третье тысячелетие ве-

ликой и многострадальной исто-

рии человечества, вы встретите
уже вполне взрослыми людь-
ми... И от того, какими вы ста-

нете, каким в целом к тому
времени окажется наше обще-
ство, впрямую зависит ваше

будущее, да и будущее всей
Земли.

Покорять природу или со-

трудничать с ней? Такая поста-
новка вопроса — уже пройден-
ный этап. Сегодня на место
противопоставления друг другу
ставится единство, взаимодей-
ствие природы и созидательной
силы человека. Прошедшие
80-е годы были временем госу-
дарственных решений по защи-
те Байкала. Арала, Ладоги,
Волги... А драматизм трудной
победы общественности, остано-
вившей поворот северных и си-
бирских рек? Но все-таки, глядя

правде в глаза, приходится при-
знать, что до подлинного пере-
лома к лучшему еще далеко.

Сегодня уже не только унич-

тожение природы преступно, но
и бездействие перед надвигаю-
щейся катастрофой. Ученые
утверждают: чтобы довести

земную цивилизацию до краха,
вовсе не обязательно затевать
войну — для этого вполне до-

статочно, если мы будем просто
жить так, как сейчас живем.

Еще вчера общество всерьез не
задумывалось, а хватит ли бу-
дущим поколениям чистой воды
и свежего воздуха? Появление
«озонной дыры» над Антаркти-
дой застало врасплох даже спе-
циалистов-экологов. И как же
жить с постоянным ощущением

возможной биологической гибе-
ли? Детство, отрочество, юность

— прекраснейшая пора, когда

не только весь мир, но и сам
себе кажешься вечным, бес-
смертным. И вдруг это благое,
великое чувство вечности зе-
леного мира вот-вот будет утра-
чено... Мы не должны этого до-
пустить. Не в смысле утаива-

ния уже очевидных и грозных

предвестников всеобщей беды, а
в смысле непременного созда-

ния совершенного механизма
взаимодействия — сотворчества
сложнейшей системы «человек

— природа».

И определять этот механизм

должно сознание человека. По
сути, оно сегодня — последнее

убежище природы. И на этот

раз — не на словах, а на деле

— все будет зависеть именно
от вас, наши читатели, наши

юные соотечественники! Вы
просто обязаны сформировать,
выкристаллизовать новое, эко-

логическое сознание эпохи и

сами сложиться как поколение
носителей этого сознания. И
тогда потомкам, поверьте, будет
за что вас благодарить...

Наш журнал готов стать для

вас открытой и оперативной
экологической трибуной. В но-



ЗАКОН ПРИРОДЫ
(Начало на 3-й стр.).

Давайте совместно составим
всесоюзную карту наиболее бо
левых точек экологического не-

благополучия и начнем кропот-
ливо и планомерно, изо дня в

день лечить их доступными нам
силами и средствами. Речь
здесь будет идти как о спасе-
нии большой реки, реликтового
озера или векового болота, так
и о сохранении самой малень-

кой рощицы, неприметного
ручья, птичьего гнездовья, про-
сто отдельного дерева в город-

ском дворе. Уже в ближайших
номерах начнем массовую эко-
логическую акцию, в которой
сможет участвовать каждый
школьник.

Как ни странно, но и в век

информационного бума так еще
мало знаем об окружающем ми-

ре, о его. казалось бы, примель-
кавшихся живых частицах! При-
мелькавшихся... но тем не ме-
нее неизвестных! Как часто не

только не можем узнать вспорх-

нувшую в лесу или парке пти-
цу. но и назвать цветок, самую

обычную травку у наших ног.

Отныне четвертая обложка жур-
нала станет своеобразным ат-
ласом — с начала о травах и

птицах, затем о диких и до-

машних животных, затем... За-
тем будем готовы учесть ваши
заявки. И в целом хотим повы-

сить познавательность публика-
ций, Накопление, систематиза-

ция знаний и сами по себе важ-

ны, но главное — они верный
мост к воспитанию человеком

своей души, к осознанию сопри-

частности ко всему живому во

Вселенной.

Великая русская литература,

начиная со «Слова о полку Иго-

бить и видеть природу, всегда

будут нашими желанными ав-

торами. Нынешний обновлен-
ный состав редколлегии настро-

ен активно опираться именно

на широкий авторский актив —

чтобы вместе стать настоящим

генератором оригинальных и

актуальных идей.

И пусть умудренных летами

читателей не отпугивает слово

«юный» в названии журнала

(и тут бы нам не мешало за-

думаться — как это вышло,

что сегодняшняя юность ча-

стенько отпугивает старших?).

Юным натуралистом можно

стать, и на закате жизни, в

которой раньше почему-либо не

находилось для этого места.

Тем более, что и сама мысль о

бережном сохранении природы

долгое время оказывалась у

пас где-то на далекой перифе-

рии общественного сознания.

Так что, если юным натурали

стом-экологом одновременно

окажутся, например, семилет

ний внук и его семидесятилет-

ний дед, то можно только по-

радоваться такой зримой связи

поколений, их высокому духов-

ному родству.

Само понятие собирательства
предполагает согласие и вза

имное уважение людей всех

возрастов, национальностей

вероисповеданий. Сегодня в

нашей разбуженной от застоя

стране прорываются, к сожале-

нию, и нездоровые страсти,

вскипают, а то и огнем вспы-

хивают распри. И тут хочется
реве», всегда видела в природе гиапа -,, . „

1 „ . сказать, пусть одним из глав

ных объединителей, собирате-
роднои земли неиссякаемый

источник гармонии, добра и све-

та, стремилась к выявлению в

человеке человеческого, укреп-

ления и развития в нем нравст-

венно-философского начала.

Л. П. Чехов, сотворивший

«Степь», замечательный гимн

матери-природе и всему сущему

в ней, сказал об этой своей по-

нести: «Быть может, она рас-

кроет глаза моим сверстникам

и покажет им, какое богатство,

какие залежи красоты остаются

еще нетронутыми...». С того

дня у литераторов заботы весь-

ма существенно изменились —

раскрывать глаза чаще всего

приходится на то, с какой оше-

ломляющей быстротой исчезают

последние островки залежей
природной красоты, и со всей

силой гражданского мужества

бороться за их сохранение...

Мы очень рассчитываем на по-

мощь советских писателей и

рады сообщить, ' что на призыв

к постоянному творческому со-

трудничеству охотно откликну-

лись известнейшие мастера сло-
ва. В нервом номере вы прочтете

«Камушки на ладони» В. Со-
лоухина, вскоре

встречи с новыми страницами

о природе В. Астафьева, Ю.
Бондарева, В. Крупина, Ю. На-
гибина, Е. Носова. Г. Троеполь-
ского и других замечательных

писателей.

Вообще, собирательство —

истинных подвижников защиты

природы — вышло на повестку

дня. Нам очень нужны лю-

ди, для которых разговор с

детьми о месте человека в при-

роде и предназначении в жиз-

ни является непреходящей
внутренней потребностью, сво-

рода духовной жаждой.его

Ученые и публицисты, худож-

ники и агрономы, учителя и

лесоводы, горожане и сельчане

— все, кто глубоко чувствует,

пбнимает душу и язык живого

мира, кто способен научить лю-

Газета издается по

вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

леи людей в единое доброе це-

лое станет общая насущная

забота о будущем самой нашей

колыбели, матери-природы.

Верится, что лучшие люди От-

чизны, ее подлинные граждане,

будут все более объединяться

на этой благородной основе —

ведь так нужны целеустрем-

ленные подвижники, действую-

щие в новой, обострившейся

экологической ситуации, нужна

их нравственная сила подлин-

ных землеустроителей.

Читатель, конечно, сам раз-

берется, что нового во внутрен-

нем содержании, внешнем

оформлении журнала появится

в наступившем году. Будем ис-

пользовать весь свой идейно-

художественный арсенал для

формирования в органическом

единстве интеллектуальных,

эстетических и нравственных

основ личности, способной лю-

бить и понимать родную зем-

лю, украшать ее своим тру-

дом. В конце концов все упи-

рается в это. Без любви к зем-

ле, без понимания своего ие-

нредстоят расторжимого единства с ней

нам не поднять и дела истори-

ческой перестройки общества.

«Это уже какой-то закон при-

роды, не только в России, но и

во всем мире... если в стране

владение землей серьезное, то

и все в этой стране будет серь-

езным, во всех то есть отноше-

ниях, и в самом общем и част-

ностях...» — эти давние слова

великого писателя и гуманиста-

мыслителя Федора Михайлови-
ча Достоевского, как видим

звучат предельно современно!
II зовут к действию.

Н. СТАРЧЕНКО.

Дмитрию Демьяновичу
НИКОЛЮКУ

Сердечно поздравляем Вас с

юбилеем. Желаем крепкого

здоровья, долгих лет жизни и

большого личного счастья.

Коллектив участка ВР
шахты «Ленинградская».

Телевид е н и е

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 18 ЯНВАРЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Дубровский». X. ф. 3-я и 4-я
серии. 10.45 — Праздник на-

ционального искусства народов

Севера, Сибири и Дальнего Во-
стока. 11.15 — Мультфильм.
11.25 — Детский час. 12.25 —

Коллаж. 12.30 — Время. 13.00
— Человек и закон. Правовой
видеоканал. 15.30 — «Саврас-
ка». Премьера х. т. ф. 16.35 —

Интеграция: инициатива, пред-

приимчивость, прибыль. 17.05
— Браво, Мария. О творчестве

з. а. БССР М. Гулигиной. 18.20
— Мультфильм. 18.30 — Вре;
мя. 19.00 — ...До шестнадцати

и старше. 19.45 — Д. Верди.
Увертюра к опере «Сила судь-

бы». 19.55 — «Дубровский».
X. ф. 3-я серия. 21.00 — Вре-
мя. 21.30 — Актуальное ин-

тервью. 21.40 — Мой Чайков-
ский. Рассказывает И. Смокту-
новский. 23.45 — ТСН. Теле-
сл.ужба новостей.

— Магазин Лембита Крийеа.
20.00 — Детский экран. 20.30
— Кубок мира по шпаге

«Таллиннский меч». 21.00 •—

Актуальная камера. 21.30 —

01. 02. 03. 21:35 —- Угол зре-

ния. 22.05 -- «Человек сви-

ты». X. Ф. 23.35 I — Новости:
23.45 — Тартуские дни музы-

ки.

Кино

Горисполком и все пред-

приятия и ' организации го-

рода одновременно

с 1 февраля по 1 марта

1990 года

ПРОИЗВОДЯТ
ПЕРЕРЕГИСТРАЦИЮ

граждан, состоящих на

= учете по улучшению жи-

лищных условии.

При перерегистрации пре

17 доставляется справка ф.

не, не. прошед-

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ.
январи «Смиренное кладбн- № 9. Гпаждяг
ще». Начало в 17 19 21 чяг

- - с - шие перерегистрацию по

неуважительной причине,

снимаются с очереди.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 17

января; — . . «Из жизни Федора
Кузькина». (Дне серии). Нача
ло в 18, 21 час. Для детей,
«Лидер». Начало в 15 часов

40 минут.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
17 января — «Холодный пот».

Начало в 18, 20, 22 часа.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 17 января — «Из без-
дны». Начало в 17, 19, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 17 ян-

варя — «Любовники моей ма-

мы». Начало в 17, 19 часов.

ПРОРАБСКОМУ

УЧАСТКУ СМУ-21
требуются

на постоянную работу
КВАЛИФИЦИР О В А Н-

НЫЕ РАБОЧИЕ:

r,gtT'. 6—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
КОНСЕРВНОМУ

ЗАВОДУ
требуются

на постоянную работу
ЭКОНОМИСТ по план»

рованию,

СЛЕСАРЬ по

оборудования.
ремонту

3—3

ЗАВОДУ
«СЛАНЦЫ»
требуются ■-Ь

00.10 — «Обыкновенная
Арктика». 2-я серия. «Комеди-
анты». Муз. ф. «Поет Андрей
Миронов». Киноконцерт.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

«Ноктюрн 1931 года». Н.-п. ф.
8.35, 9.45 — Природоведение.
5-й кл. 8.55 — Испанский
язык. 1-й год обучения. 9.25 —

«В страну вулканов за зеленым

голубем». Д. ф. 10.05 — Испан-
ский язык. 2-й год обучения. „ а „ г 

10.35, 11.35 _ Биология. 8-й ся база отдыха в Гаграх.

КАМЕНЩИКИ 4. 5 Р »а-

рядов,

плотники,
ШТУКАТУРЫ МАЛЯРЫ.

Желающие могут рабо-
тать в командировке н Ле-
нинграде.

Рабочим выплачивается

вознаграждение за выслугу

лет и 13-я зарплата. Имеет

котельного,
цехов ТЭЦ

Редактор В. В. ИВАНОВ.

кл. 11.05 — «За синей пти-

цей». Н.-п. ф. 12.05 — Кино-
альманах: «Наездники». «Мир-
ное время Романа Шмакова»,
«Теоретик». 13.20 — Ритми-
ческая гимнастика. 13.50 —

«Крутой поворот». X. ф. 15.05
— Док. ф. 17.00 — Душевную
песню споем. 17.20 — Мульт-
фильм. 17.35 — Сахалинский
дневник. Часть 1-я. 18.30 ■—

Время. 19.00 — Телеклуб из-

бирателей. В перерыве (20.00)
Спокойной ночи, малыши.

21.30 — «Моя жизнь». X. ф.
2-я и 3-я серии.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 18 ЯНВАРЯ

9.05, 10.05 — История. 6
кл. 9.35, 10.35 — Математи-
ка. ПТУ. 1 курс. 11.05 — Ли-
тература. 5 кл. 11.25 — «Ле-
нинградская симфония». X. ф.
17.35 — Телестанция «Факт».
Телетайп. 17.40 — Муз. ф.
17.55 — Мультфильм. 18.15
— Док. ф. 18.55 — Реклама.
Объявления. 19.00 — За и

против. 20.15 — Телестанция
«Факт». 20.35 — Большой фе-
стиваль 20.45 — Спорт, спорт,

спорт. 21.00 — Время. 21. ’30
— 600 секунд. 21.40 — Рек-
лама. Объявления. 21.45 —

Пятое колесо.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 18 ЯНВАРЯ

(время указывается местное)

9.00 — Программа передач.

9.05 — Телефильм. 9.25 —

Детский экран. 9.55 — «Чело-
век свиты». X. ф. 11.25 —

Телефильм. 11.50 — Теле-
фильм. 15.00 — Телеинфор-
мация. 15.10 — Программа
передач. 15.15 — Телефильм.
16.05 — Телефильм. 16.55 —

«Тема для органа». 17.05 —

«История о чуде». X. ф. 17.50
— «Диалог». 18.20 — Теле-
школа. Физика вокруг нас.

18.45 — Человек, автомобиль,
дорога. 19.00 — Актуальная
камера. 19.15 — Эстпромпро.
ект. 19.30 — Телефильм. 19.40

Обращаться: ул. Гаврп-
ловская, дом 48 (админист-
ративное здание СПО-
ГАТа).

3—3 •

•
ДЕТСКОМУ

САДУ-ЯСЛИ № 15
СТРОИТЕЛЬНОГО

ТРЕСТД № 63
срочно требуется

для постоянной работы

ПОВАР.
Обращаться по адресу:

г. Сланцы, ул. Грибоедова,
4а, телефон 2-26-59.

2—1
•

ШАХТА № 3
ЛПО «ЛЕНИНГРАД-

СЛАНЕЦ»
■ригяашает на работу

ГРУЗЧИКОВ сланца и

щебня (на обогатительную
установку).

3—3
О

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 3

срочно требуются

УБОРЩИЦЫ (две),
ГАРДЕРОБЩИЦА.

турбинного
(мужчины),

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРИ по

ремонту электрооборудова-
ния, тепловой автоматики и

средств измерения электро-

станций (мужчины),
МАСТЕР производствен-

ного участка котельного це-

ха ТЭЦ,

МАШИНИСТ мостового
крана,

ЛИФТЕРЫ.
Обращаться в отдел кад-

ров сланцеперерабатываю-
щего завода «Сланцы»

ЙГ : ^ 3-2

©

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЯСОКОМБИНАТУ

‘ срочно^требуется

ОБРАБОТЧИЦА мясных
туш,

КОЧЕГАР.
Справки по телефону

2-27-42.

3—2

•
СЛАНЦЕВСКОМУ

ЦЕМЕНТНОМУ
ЗАВОДУ

СЛАНЦЕВСКОМУ
УЧАСТКУ № 2 СП

:< Л И П Е ЦКЦЕМ Р ЕМО IT Т »

требуются

КА-

3-3

•
РЕМОНТНО-

МЕХАНИЧЕСКИЙ
ЗАВОД

ЛПО «ЛЕНИНГРАД-
СЛАНЕЦ»

приглашает на работу

МАШИНИСТОВ котель-

ной.

ФУТЕРОВЩИКИ -

МЕНЩИКИ,
ОГНЕУПОРЩИКИ,
КАМЕНЩИКИ,
плотники,
КРОВЕЛЬЩИКИ.
Обращаться по адресу:

Сланцевский цемзавод, СП
«Липецкцемремонт», учас-

ток № 2, телефоны 52-356,
52-256.

5-1

СЛАНЦЕВСКОИ
ШКОЛЕ № 5

срочно требуется

СТОРОЖ (женщина).
1 — 1

—2-1 6-85; отв. секретарь— ^тдм* партийной) комсгшольско- молодежной "ж^изни 14*06*' от* а-2 ' 35 ‘ 74; отдел промышленности

2l3r6 8%bSeS;a WTHMMaL^0%°%r^a at^a’ ‘ 0р » есп0 » дент "
Сланцевская типография ППО № 1 — 1 ул. Банковская, дом № 3.

речатэли Ковалева Т. И.. Сол тыс J1. И.. «Я» Платонова Т. ЯГЦЯКН” 2& &ST ХГ мЯ^ЗЬ
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